



AGENDA DIARIA FEBRERO 2023

COMUNICACIÓN SOCIAL

comunicacionsocialtonaya2021@gmail.com

[Dirección de correo electrónico]

01 de febrero

Se apoyó a DIF con la realización de imágenes de cursos disponibles así como en difusión en red social.

Se generó imagen y publicación para tramitar la pre-cartilla del servicio militar nacional a solicitud de Oficialía mayor y director de servicios generales.

02 de febrero

Publicación y difusión de los trabajos realizados por el módulo de maquinaria en el camino de la comunidad de Las Higueras.

Realización de imagen, publicación y difusión de la suspensión de labores en conmemoración del día de la constitución.

Se cubrió el evento de la visita del Ing. Alberto Esquer en la entrega de transporte a grupo prioritarios de DIF así como bicicletas para las y los alumnos de comunidades, se generó video para nuestro presidente, al igual se contó con la inauguración del vivero municipal.

03 de febrero

Se compartió el video generado de la visita del Ing. Alberto Esquer.

Generación de imagen alusiva al día del abogado así como la publicación.

04 de enero

Generación de imagen y publicación para invitar a la población a visitar El Tianguis los días lunes esto para apoyar a las personas emprendedoras de nuestro municipio.

06 de febrero

Difusión de la convocatoria lanzada por el área de deportes para participar en la selección de copa Jalisco.

07 de febrero

Difusión de la convocatoria "Tu historia cuenta"

Generación de imagen y publicación para convocar a reunión a las y los comerciantes que les interese participar en el tianguis de los lunes.

09 de febrero

Difusión de los trabajos realizados en conjunto con Centro de Salud Tonaya en mejoramiento del alumbrado.

Realización de imagen alusiva al día de las y los odontólogos así como publicación y difusión.

Publicación de los trabajos realizados por el módulo de maquinaria en el periférico Rogaciano Sánchez así como invitación a manejar con precaución.

Difusión de la convocatoria del programa de empresarias de alto impacto por parte de la secretaria de igualdad sustantiva entre mujeres y hombres del estado de Jalisco.

Se apoyó a DIF con generación de imágenes.

10 de febrero

Se apoyó con difusión a DIF.

12 de febrero

Realización de imagen y publicación para invitar a la ciudadanía a visitar El Tianguis de los días lunes.

Realización de imagen y publicación de Aviso de los trabajos a realizar por CFE en este día ya que afectó a varias calles de la zona centro en el suministro de energía eléctrica, se avisó cuando se iban a comenzar los trabajos así como cuando quedó restablecido el servicio.

13 de febrero

Difusión de los puestos participantes en El Tianguis.

Difusión de la publicación realizada por la secretaria de igualdad sustantiva entre hombres y mujeres del estado de Jalisco del programa Empresarias de alto impacto.

14 de febrero

Realización de imagen y publicación alusiva al día del amor y la amistad.

Realización de imagen y publicación de trabajos a realizar por CFE el día 15 de febrero en la zona centro y colonia La Cofradía.

15 de febrero

Realización de imagen y publicación solicitada por Turismo para invitar a una caminata por el periférico.

Debido a las afectaciones en el suministro de energía eléctrica se publicó que el modulo del INE en casa de la cultura solo estaría entregando credenciales.

16 de febrero

Se apoyó a DIF con generación de imágenes y se dio asistencia de software y hardware.

17 de febrero

Publicación de avance de obra en la comunidad de La Liebre.

19 de febrero

Invitación a visitar El Tianguis de los días lunes.

20 de febrero

Difusión de EL Tianguis y puestos participantes este día.

Realización de imagen y publicación de las y los alumnos aceptados en la beca "Tonaya Avanza con las y los universitarios".

Realización de imagen y publicación solicitada por desarrollo social de la venta de estufas y cilindros.

21 de febrero

Publicación de materiales disponibles bajo pedido en coordinación con la congregación Mariana Trinitaria.

Publicación del mantenimiento realizado por el módulo de maquinaria en las vías de comunicación de Tenango, El Paso de San Francisco y El Cerrito.

22 de febrero

Realización de imágenes y publicación de curso de pestañas y curso de barbería solicitado por desarrollo social en coordinación con el IDEFT.

23 de febrero

Difusión de la publicación de la secretaria de igualdad sustantiva entre hombres y mujeres.

Publicación para mantenerse alerta de las extorsiones que se perciben en nuestro municipio.

24 de febrero

Realización de imagen y publicación en conmemoración del día de la bandera.

Publicación de los honores realizados y se menciona que 2023, 200 años de Jalisco como estado libre y soberano.

Difusión de la convocatoria y requisitos para el programa empresarias de alto impacto.

Publicación de historia de la imagen de invitación al tianguis el próximo lunes0

27 de febrero

Realización de publicación del programa “Mejorando tu vivienda” disponible en desarrollo social con la existencia de calentadores solares.

Difusión de los puestos disponibles en El Tianguis.

Asistencia a Transparencia con apoyo a software y hardware.

28 de febrero

Difusión de las inscripciones disponibles a los cursos de pestañas y barbería en coordinación con IDEFT.

Difusión del video publicado por Lucia Camacho de SADER JALISCO de los programas disponibles este 2023.